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新华社北京7月27日电 第三十一届世界大学生夏季运动会开幕式7月28日晚在四川省成都市举行ʪ国家主席习近
平将出席开幕式并宣布本届大运会开幕ʪ

届时，中央广播电视总台将进行现场直播，新华网进行图文直播ʪ

第三十一届世界大学生夏季运动会开幕式28日晚

在四川成都举行

习近平将出席开幕式
并宣布大运会开幕

近年来，蚌埠市双拥工作紧紧围绕发展提高
部队战斗力ʩ增强军民凝聚力的总目标，不断开拓
创新，通过实行军地互提要求ʩ互办实事Ž双清单ž
制度，走出了一条适应国防和经济现代化建设需
求，军民共同参与ʩ军地互办实事，双向奉献ʩ共谋
发展的双拥工作新路子ʪ

2022年，全市各级紧贴新形势新任务，推动军地
互办实事项目落地见效，推进互办实事49件ʩ办结率
达100%，有力营造了军政军民团结的浓厚氛围，着
力构建军政军民团结ʩ军地双拥共建的良好局面ʪ

聚焦急难愁盼

合力破解Ā三后ā难题

Ž盼星星ʩ盼月亮，没想到新年全家团聚的愿
望，今年实现了！ž今年春节前，军嫂魏艳妮告别
生活13年的西宁，带着12岁的儿子跨越1700余公
里，回到蚌埠定居，结束了一家分居三省的历史ʪ

小家连着大家，边防连着国防ʪ魏艳妮的爱
人常年在高原部队服役，随着父母年迈ʩ儿子上
学，家庭现实困难不少ʪ解决魏艳妮家庭的实际
困难，被列入我市军地互办实事Ž双清单žʪ经过
军地双方的共同努力，最终实现她千里移Ž防žʩ照
顾家人的愿望，为其爱人驻守边疆稳固Ž后方žʪ

军人的后顾之忧体现在Ž后路žŽ后院žŽ后代ž
上，军人退役安置ʩ随军家属就业以及家庭优抚待
遇落实等，常常成为官兵关切的现实难题ʪ近年
来，我市军地双方积极协调，合力出实招，解决军
人Ž三后ž问题ʪ

聚焦回应核心关切，我市双拥工作积极为军
人家庭破解急难愁盼问题，不断完善走访ʩ会商机
制，市领导带头走访慰问驻军，对驻蚌部队反映的
实际困难，建立交办ʩ推进和反馈机制，梳理部队
官兵反馈的问题清单，建立拥军实事清单ʪ我市
制定《蚌埠市退役军人暖心解难专项行动方案》，
从五方面重点内容和十四项具体措施中，认真梳
理事关全市退役军人暖心解难专项行动中的工作
落实情况，把组织的关心送到退役军人和优抚对
象的心坎上ʪ

2022年，全市各级接收转业军官25人，100%安
置公务员岗位，接收转业军士120人，事业编制比
例近80%；15名随军家属顺利调任ʩ交流，跟踪回
访满意度100%；建立202名随军未就业家属台账，
协调各类企事业单位拿出近500个岗位开展专场招聘；107名军人子女享受优先
入学ʩ中考加分等教育优待政策ʪ

Ž新的军事人力资源政策制度实施后，蚌埠是全省第一家修订出台军人子女
教育优待实施细则的地级市，禹会区又在全省率先实施社会招聘文职人员子女
教育优待政策，下一步将在全市推广ʪž蚌埠军分区政治工作处主任李斌介绍ʪ

（下转02版）

共
同
参
与
互
办
实
事

双
向
奉
献
同
谋
发
展

ↂ
ↂ
蚌
埠
市
开
拓
创
新
走
出
双
拥
工
作
新
路
子
军
地
互
办
实
事
项
目
办
结
率
达100%

为深入学习贯彻习近平生态
文明思想，经省委ʩ省政府批准，安
徽省第三生态环境保护督察组近
日进驻蚌埠市开展生态环境保护
督察ʪ

根据安排，省第三生态环境保
护督察组进驻时间为30天ʪ进驻期间

（2023年7月4日Ÿ8月2日）设立专门
值班电话：0552-3110533，专门邮政
信箱：安徽省蚌埠市A006号邮政信

箱，专门微信举报平台：安徽生态环
保督察蚌埠市信访举报ʪ督察组受理
举报电话时间为每天8：00Ÿ18：00ʪ

根据省委ʩ省政府要求和督察
组职责，省第三生态环境保护督察
组主要受理蚌埠市生态环境保护
方面的来电ʩ来信ʩ微信信访举报ʪ
其他不属于受理范围的信访举报
问题，将按规定交由被督察地区
处理ʪ

安徽省第三生态环境保护督察组

督 察 蚌 埠 市 举 报 联 系 方 式

安徽省第三生态环境保护督察组向
蚌埠市转办第二十三批信访件

2023年7月27日，安徽省第三生
态环境保护督察组向我市转办生态
环境保护方面信访件5件，其中来电
举报5件ʪ按主要污染类型分：水污
染2件，大气污染2件，噪声1件ʪ

截至2023年7月27日，省第三生态

环境保护督察组共向我市转办信访件
92件，已全部交办到位，相关单位正在
办理中ʪ按照省督察组要求，信访件
的办理情况在7天内反馈到督察组，整
改和处理情况将及时向社会公开ʪ

安徽省生态环境保护督察协调
联络组

2023年7月27日

信访举报转办情况公示

关于安徽省第三生态环境保护督察组

第十六批交办信访件查处情况的公示
＞＞＞详见04版

本报讯（融媒体记者 李景）烧饼
夹里脊ʩ冰酒酿ʩ牛肉汤ƀƀ华灯初上，
篾匠街内人头攒动ʪ东侧的国货路步行
街上，夜市已经开张，吆喝声ʩ欢笑声交
织成一片，在盛夏时节显得热闹兴旺ʪ

据市商务和外事局统计，今年1月至6
月，全市消费市场加快恢复，共完成社会消
费品零售总额687.7亿元，居全省第6位，同
比增长5.74%，较一季度提高4个位次，较去
年同期提高6个位次ʪ其中，限上消费品零
售当月增速连续2个月居全省第2位ʪ

我市不断抓主体培育，促进限上扩
量ʪ印发《2023年蚌埠市商贸企业入限
纳统行动方案》，通过培育扶持一批ʩ改
造提升一批ʩ引导促进一批ʩ入限纳统

一批，计划全年培育不少于300家主体入
限，持续做大做优限上消费品市场ʪ目
前，已有28家企业月度入限，新增限上零
售额1.6亿元ʪ抓基础建设，推进限上企
业和限下样本点数据基础建设，落实辖
区领导包保制度，推动企业经营台账的
优化和完善ʪ截至目前，全市1071户在
库正常经营限上企业和244户限下样本
点已全部包保到位，责任到人ʪ

重点行业提振发力，助力消费市场
繁荣ʪ限上石油及制品类商品零售额
同比增长41.9%，较去年同期提高18个百
分点，拉动限上零售额增长5.5个百分
点；汽车类商品自5月开始由负转正，同
比增长2.2%，较去年同期提高22.5个百
分点ʪ新兴消费需求旺盛，绿色ʩ智能
类商品销售红火，深受消费者追捧，限
上新能源汽车零售额增长174.8%，智能
家用电器和音像器材商品零售增长
20%，日用品中的可穿戴智能设备增长
101.2%ʪ

上半年üü

社会消费品零售总额同比增长5.74%

夏日的淮河文化广场夜市热闹非凡Ǒ融媒体记者 陈昂 摄

本报讯（记者 李景 通讯员 孙
立虎）7月25日至26日，市政协主席杨森
带队，赴杭州市开展招商考察活动ʪ

浙江森井生物技术股份有限公司利
用合成菌群学，构建生态稳定的多菌种
复合微生物肥料，相关技术广泛应用于

粮食ʩ果蔬ʩ中药材ʩ茶叶ʩ棉花等代表作
物ʪ杨森来到企业研发中心，与企业负
责人就行业背景ʩ技术优势ʩ推广应用ʩ
产业前景等进行了深入洽谈交流ʪ

聚光科技（杭州）股份有限公司，是
一家以高端仪器装备产品技术为核心的

高科技平台型企业ʪ杨森详细听取了企
业发展历程介绍，深入了解了产品应用
场景，高度评价了企业的创新与匠心
精神ʪ

杨森一行还拜访了杭州市安徽商
会，与商会负责人和企业家们就投资兴

业ʩ深化合作等进行座谈交流，诚挚邀请
企业家们到蚌埠实地考察，寻求投资合
作ʩ共同发展的机会ʪ

杨森在考察和座谈中表示，蚌埠
区位条件优越，科教资源丰富，产业基
础扎实，城市底蕴厚重ʪ当前，我市聚
焦建设六大新兴产业和五大产业集
群，大力实施助企发展Ž六大行动ž，持
续优化升级营商环境，是一片适合投
资兴业的沃土ʪ市政协将努力推动我
市各级各部门为企业发展提供全过
程ʩ全天候服务，尽心尽力为企业发展
营造良好环境，为蚌埠经济社会高质
量发展作出更大贡献ʪ

洽谈对接项目 共商合作发展
杨森赴杭州市招商考察

Ž如果您有什么好项目，欢迎推介给
我，我是蚌埠市招商和对外合作中心的
杨澜，我的手机号是ƀƀž

Ž今天上午有客商来，我要去蚌埠南
站接他，然后陪同他去调研园区ʪž

Ž明天一早我们就出发，去界首看个
项目，万一能Ż抢ż过来呢ʪž

ƀƀ
坐最晚的车，起最早的床，走最长的

路，成为Ž特种兵式ž旅游攻略ʪ
这也是市招商和对外合作中心招商

人员杨澜的日常工作状态，今年46岁的
他在招商一线已经奋战了七八年，快速
机动ʩ训练有素ʩ敢于正面突围是他招引
外资的Ž标签žʪ

上午9点到园区拜访企业；上午10点
有客商来访，做好对接并带去高新区看
项目；下午2点与来访客商座谈；下午3点

赶往怀远与企业洽谈增资扩产事宜；晚
上赶回办公室，整理去界首的招商材
料ƀƀ

这是记者随机抽取的一份杨澜工作
日的日程安排表，不仅是紧锣密鼓的日
程安排，还是招商Ž特种兵ž繁忙工作的

剪影ʪ
今年招商引资，与往年不同ʪ
Ž企业投资更谨慎，想把项目招进来

落地更艰难了ʪž杨澜说，今年前七个月，
自己大部分时间都在长三角地区和珠三
角地区找企业ʩ跑项目ʪ仅仅上半年，他
就密集动身，考察座谈，叩门招商，接连
跑了五十多个项目ʪ今年已经过完了七
个月，杨澜有将近六个月的时间都在外
招商ʪŽ越走出去，越觉得我们这行有句
话说得特别有道理，Ż困难，困在家里都
是困难；出路，走得出去都是出路ʪżž杨
澜说，不走出去，眼前就是世界，走出去，
才知道世界就在眼前ʪ向外跑得多了，
工作思路也开阔起来ʪ

在他的不懈努力下，今年上半年，已
经有2家企业正式签约决定落户蚌埠，其
中一个是新能源电池外壳项目，一个是
激光电视项目ʪ不论是产能还是前景，
两家企业都被业内同行看好ʪ

(下转02版)

招商特种兵

蚌报融媒体记者 吴媛媛
通讯员 方倩倩

蚌报融媒体记者 陈瑶 文/图
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7月27日下午，一
场阵雨后，淮河上空惊
现彩虹，绚丽多彩，美
不胜收Ǒ
融媒体记者 陈昂 摄
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